

domingo 21 de marzo de 2021 - 12:00 AM

# Conozca cómo acceder a la oferta de S-Innova

Acceder a los servicios de S-Innova es sencillo, sólo debe tener un emprendimiento con base tecnológica e innovador y buscar un enrutador que lo guíe para potenciar su proyecto.



Suministrada / VANGUARDIA



Escuchar este artículo ▶



Desde febrero los santandereanos cuentan con un S-Innova, el centro de apoyo al emprendimiento y la innovación que hace parte de la red CEmprende.

La iniciativa es del Gobierno Nacional, pero se logró gracias a la articulación entre la Cámara de Comercio de Bucaramanga, **Ecopetrol** e INNpuls Colombia, en alianza con otras instituciones público privadas y la academia.

"S-Innova es un centro de emprendimiento de apoyo para los emprendedores y empresarios con proyectos de base tecnológica y alto impacto. Buscamos proyectos de negocio que estén creciendo por encima del normal, rentables y sostenibles, que estén utilizando tecnología, innovación, ciencia y desarrollo", aseguró María Alejandra Sampayo, vicepresidente de crecimiento y sostenibilidad global de la Cámara de Comercio de Bucaramanga.

### Así se accede

Acceder es sencillo, sólo debe tener un emprendimiento o empresa con base tecnológica y de alto impacto, dirigirse a S-Innova (Calle 48 #28-40) o por la página web ([www.santanderinnova.com](http://www.santanderinnova.com)), allí un enrutador lo guiará en el tipo de apoyo que necesita.

Este centro de emprendimiento cuenta con programas de incubación, aceleración e internacionalización, laboratorios especializados, prototipado, innovación abierta, transferencia tecnológica, actividades de alto impacto con aliados, financiación y espacios de coworking, entre otros.

"Desde que cumpla el perfil, el emprendedor será bienvenido. No hay un diagnóstico para ser aceptados o recibidos. Tenemos una oferta permanente, como talleres, capacitaciones, seminarios webinars, networking, a la que todos pueden asistir. Pero también existe la Incubadora Seed Lab, que tiene cohortes y podrán acceder los que estén dentro del sistema", aclaró María Alejandra Sampayo.

La idea con el centro de emprendimiento es que el emprendedor tenga contenido de valor para sus proyectos, reiteró Sampayo.

El próximo 24 de marzo se realizará el lanzamiento de la Ruta S.



**dato**  
La oferta

En este lugar encontrará una gran oferta institucional de al menos ocho entidades, con quienes tendrá una conexión entre la academia, la empresa privada, el Estado y la sociedad para fortalecer y dinamizar el desarrollo del emprendimiento y la innovación en el país.

La Cámara de Comercio de Bucaramanga (CCB) brindará sus programas de fortalecimiento empresarial e internacionalización como Acelera Región, Red de Ángeles Inversionistas, Fábricas de Productividad, Global Plan Santander, entre otros, que buscan facilitar procesos de aceleración empresarial para aumentar la competitividad de las empresas, fortaleciéndolas en temas de productividad, habilidades gerenciales, estrategia y gobierno corporativo.

**Ecopetrol**, a través del Centro de Innovación y Tecnología, ICP, desarrollará productos y aplicaciones para la transición energética, fundamentadas en la convergencia tecnológica y basadas en la nanotecnología y los petroquímicos avanzados. Llevará además su concurso de innovación abierta Innóvate, que en sus seis años de trayectoria ha entregado más de 1.000 millones de pesos de capital semilla para la construcción de prototipos y la demostración de conceptos de solución a retos tecnológicos y sociales lanzados por la empresa.

Tecnoparque Nodo Bucaramanga es el programa de innovación tecnológica del Sena que actúa como acelerador para el desarrollo de proyectos de I+D+i. Brindará servicios relacionados con adaptación y transferencia tecnológica, asesoría técnica en el desarrollo de proyectos, acceso a infraestructura física y tecnológica de laboratorios especializados, entre otros.

Cristian Javier Vera Jaimes, director de Tecnoparque, aseguró que el objetivo de ellos es ser un acelerador de proyectos de base tecnológica.

"Es importante que el emprendedor tenga un equipo de trabajo, para que el área técnica se pueda desarrollar con equipos, materiales y personal experto en desarrollo y elementos adicionales que le van a complementar la idea", explicó Vera Jaimes.

La Universidad Cooperativa de Colombia participa con un rol clave en la formación y el desarrollo de capacidades I+D+i con su unidad estratégica dedicada a la gestión de proyectos de emprendimientos competitivos y sostenibles, articulados a través de herramientas de acceso a recursos de cofinanciación nacional e internacional y beneficiarios tributarios.

Instituto Municipal de Empleo y Fomento Empresarial de Bucaramanga, Imebu, se vincula como actor del ecosistema, ejecutando conjuntamente con la Cámara de Comercio de Bucaramanga el programa Coworking Labs, que busca la incubación y aceleración de empresas con énfasis en innovación, ciencia y tecnología, con espacios colaborativos de trabajo y formación técnica especializada.

Gobernación de Santander brindará programas de aceleración para fortalecer y jalonar a emprendedores, en el desarrollo y consolidación de sus estructuras de innovación; empoderándolos con herramientas, metodologías y rutas de desarrollo adaptadas para que exploten su potencial y sean un catalizador del crecimiento sostenible en el país.

Innpulsa Colombia tiene como objetivo la promoción de sus programas y los de las entidades del Gobierno relacionadas con emprendimiento, así como la promoción del proyecto CEmprende y la organización de actividades permanentes de generación de relacionamiento en el ecosistema por parte de la entidad y sus aliados.

*Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.*

Publicado por Luisa Fernanda Ruiz Villamizar

Etiquetas Cámara de Comercio de Bucaramanga Economía Emprendedor Emprendimiento innovación tecnología

Lea también

**Vanguardia TV**

Fotogalería: La belleza arquitectónica de cinco puentes de Santander

El e-Learning y su innovación en el proceso de aprendizaje

Video: Polémica por instalación de cepo a vehículo nupcial en Bucaramanga

**Vanguardia x PYMES**

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 Conozca cómo acceder a la oferta de S-Innova
- 2 ExxonMobil le apostará a los pilotos de YNC en el Valle Medio del Magdalena
- 3 Diez pueblos para partir en familia este fin de semana en Santander
- 4 Diez lugares fantásticos para visitar este puente festivo en Santander
- 5 Ellos son los 10 empresarios ganadores del Premio Exportador de Santander-GPS Awards